



AP Physique-Chimie en 3e

publié le 12/10/2016

Les séances d'accompagnement personnalisé en Physique-Chimie au premier trimestre permettront de travailler les outils et les méthodes utiles à la discipline. Un diagnostic permettra de cibler les besoins des élèves afin de proposer un soutien adapté à chacun et d'approfondir les apprentissages.

Dans un premier temps, l'AP consistera à retravailler la formule de vitesse, la maîtrise des unités de mesures et l'utilisation de la calculatrice dans le cadre du chapitre sur la gravitation.

Portfolio



Académie
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**